



南茅部支署が完成

南茅部支所の隣に完成した新庁舎で4月1日から業務を開始していた東消防署南茅部支署の落成披露が4月8日に行われました。最新鋭の消防自動車や高規格救急自動車が配置され、地域の防災拠点としての機能を備えています。



救命のプロに学ぶ

函館市消防本部では、毎週水曜日に「普通救命講習」を行っており、AEDの使用法や心肺蘇生法の仕方などを学ぶことができます。

今回の講習では、市役所の新規採用職員が消防職員から熱心な実技指導を受けていました。

フォトギャラリー



市内で行われた行事やイベントなどを写真で紹介します



新しく綺麗になった朝市へ行こう

4月12日、函館駅前地区の新たな交流拠点となる施設を目指して、「旧渡島ドーム」が「函館朝市ひろば」として生まれ変わりました。

当日はテープカットや餅まきなどが行われ、新たな建物の完成を盛大に祝いました。



楽しく体験！科学の不思議

4月12日、亀田福祉センターで子どもチャレンジ教室「混ぜるだけでカンタンにできる！スーパーボール工作」が行われました。子どもたちは作り方を教わると、好きな色や大きさで思い思いのスーパーボールを作っていました。

安全都市宣言 (昭和36年3月6日制定)

函館市

国際観光都市宣言 (平成元年8月1日制定)

北海道新幹線がやってくる。

No.2

「北海道新幹線開業を見据えて」

観光は函館の主要な産業の一つであり、北海道新幹線の開業により、多くの観光客が足を運んでくれることが期待されます。

市では、このたび、今後10年間の函館観光が目指す方向性を定めた「第4次函館市観光基本計画」を策定しました。新幹線時代の到来にあたり、経済効果の拡大に向けた宿泊数の増加やリピーター化につなげるための満足度の向上といった目標を掲げ、函館観光の活性化に取り組んでまいります。(観光部)

北海道新幹線開業まで

2014/5/1 から

700日

開業予定日を2016年3月31日としてカウントしています。

人口と世帯

世帯数

143,360世帯(252減)

人口

総数 272,530人(1,371減)

男性 124,262人(793減)

女性 148,268人(578減)

平成26年3月末現在
()内は前月比